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An den Stadtbezirksrat Herrenhausen Stöcken (zur 
Kenntnis)
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Antwort der Verwaltung auf die
Anfrage Straßensanierungsprogramm: wann und wo?
Sitzung des Stadtbezirksrates Herrenhausen Stöcken am 25.03.2015
TOP 

In der Hannoverschen Allgemeinen vom 24.02.2015 war zu lesen, dass die Verwaltung 
Bezirksräte und Anwohner/Innen nicht mehr sofort von geplanten 
Straßensanierungsmaßnahmen informieren will. Gleichzeitig tauchen weder in der Liste der 
sanierten Straßen noch in der Liste noch zu sanierender Straßen welche aus dem 
Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken auf.

Wir fragen die Verwaltung:
1. Wie ist die Aussage der Verwaltung zu verstehen, dass die Bezirksräte nicht mehr 

sofort von geplanten Sanierungsmaßnahmen informiert werden sollen?
2. Wann werden die geplanten Straßen- und Radwegesanierungsmaßnahmen aus 

2014 (Elbestr. und Moorhoffstr. sowie die Radwege in der Haltenhoffstr.) 
durchgeführt, die der zustimmungspflichtige Bezirksrat schon beschlossen hatte? 

3. Wäre die Verwaltung bereit (entgegen ihrem Ansinnen), die für 2016/2017 geplanten 
Straßensanierungsmaßnahmen dem Bezirksrat mitzuteilen?

Antwort der Verwaltung
Zu 1: Die Aussage entspricht nicht den Tatsachen. Sämtliche Maßnahmen für 2016 und 

2017 werden über die Bezirksratsbetreuung für die Sitzungen der Bezirksräte im März 
und April angemeldet und  dort zuerst den Politikern vor Ort vorgestellt. Zu dieser 
Sitzung werden auch über eine Anliegerinformation die Anlieger der vorgeschlagenen 
Straßen eingeladen.

Zu 2: Die Erneuerungsmaßnahmen werden derzeit vorbereitet und sollen voraussichtlich in 
der 2. Jahreshälfte 2015 in Bau gehen.
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